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愛知県滞納整理機構への市職員の派遣については、長年問題にしてきた。 

成果報告書の１４ページにある説明には「県職員から徴収技術を学び、今後

も、これらの手段を積極的に活用し、滞納市税の早期解消に努める」としてい

る。 

市税などを滞納してしまった背景には、市民の生活苦があると認識し、その

市民の苦難を和らげることができるよう、必要であれば社会保障施策などで支

援することができないか、それを考えなければならないが、成果報告書の記述

は、市税滞納という市民からのＳＯＳには目もくれず、単に税を集めれば良い

としか書かれていないように思える。 

滞納整理の記述が、滞納者への配慮が感じられなければ、賛成しづらい状態

は続く。 

 


